

A la maison de conversation

14-02-2021

L'hôtel d'Angleterre est le plus bel hôtel de Baden, et la salle de son restaurant est plus magnifique qu'aucune des salles à manger parisiennes. Malheureusement la grande table d'hôte est servie à une heure (c'est l'heure où l'on dîne dans toute l'Allemagne), et, quand on arrive plus tard, on ne peut faire mieux que d'aller dîner à la maison de conversation.

Gérard de Nerval, Lorely, Souvenirs d'Allemagne, 1852

Jean-Jacques Salomon

palio@editionsdupalio.fr